

Abend der offenen Tür am Lehrstuhl für Informatik 10

“Was tun nach dem Grundstudium?”

Das Informatik Haupt- und Masterstudium bietet viele verschiedene, interessante Forschungsgebiete. Da fällt die Wahl schwer, worauf man sich seine nächsten Jahre konzentrieren will. Darum haben wir den Abend der offenen Tür gegründet, an dem ihr jeden Monat einen anderen Informatik-Lehrstuhl hautnah erleben könnt.

Am **Dienstag, den 20. Mai 2008**

gibt's ab **17.30 Uhr** im

Informatikzentrum Ahornstr. 55

Informatik zum Sehen, Hören und Anfassen. Lasst euch vom

Lehrstuhl für Medieninformatik (i10)

für User-centered Design und Computersysteme jenseits des Desktops begeistern. Lernt dabei unsere Assistenten und ihre Forschungsprojekte, wie z.B. den Snowboard Trainer von Daniel Spelmezan, persönlich kennen.

Dazu gibt's kühle Getränke und Snacks, natürlich für lau.
Wir freuen uns auf euch!

Sponsored by **Microsoft®**